

Mainz, 24.01.2014

**Anfrage 1359/2013 zur Sitzung am 11.09.2013**

**Verschmutzung der Rheinufer-Promenade zwischen Theodor-Heuss-Brücke und kurfürstlichem Schloss (SPD)**

Besonders an trockenen und sonnigen Tagen ist die neue Rheinuferpromenade oftmals kein schöner Anblick. Die Bänke und Büsche sind größtenteils mit weißem Staub verschmutzt und regen Spaziergänger sowie Fahrradtouristen nicht zum Verweilen an. Bei stärkerem Windaufkommen bleibt der weiße Staub an Bekleidung und Fahrrädern haften und verschmutzt diese. Zum Künstlermarkt während des diesjährigen Johannistages gab es Beschwerden von Standbetreibern und Besuchern über die weiße Staubschicht.

Dieser Zustand steht den Bemühungen, den Tourismus in Mainz zu stärken, entgegen. Aus Sicht der SPD-Stadtratsfraktion ist es deshalb sinnvoll, Maßnahmen zu ergreifen, um die Rheinuferpromenade mit einem anderen Belag, z.B. etwas grobkörniger, zu versehen, um ein dortiges Verweilen auch ohne stärkere Verstaubung von Kleidung und Material zu ermöglichen.

**Wir fragen die Verwaltung:**

1. Ist der Verwaltung dieser Zustand bekannt?
2. Welche Maßnahmen stehen der Verwaltung zur Verfügung, um die geschilderte Situation zu verbessern?
3. Ist aus Sicht der Verwaltung ein erhöhter Reinigungsturnus denkbar und zielführend?

gez. Dr. Eckart Lensch,  
SPD-Fraktionsvorsitzender